

Franceville/Consommation

Plusieurs produits avariés saisis et détruits



Plusieurs produits avariés ont été retirés des rayons...



... puis brûlés par le service provincial de la Concurrence et de la Consommation.

Photo : N.O

Photo : N.O

N.O.
Franceville/Gabon

LE consommateur de Franceville flirte chaque jour avec le danger. Les femmes n'hésitent pas à se plaindre des démangeaisons. Les enfants font des diarrhées, des maux de ventre parfois inexplicables. La raison est simple : la plupart des produits cosmétiques et alimentaires vendus par les

commerçants de la place sont de mauvaise qualité. Le service provincial de la Concurrence et de la Consommation, conscient du risque que fait courir un tel phénomène, vient d'entreprendre un contrôle musclé à travers les boutiques et autres commerces de la ville. De nombreux produits périmés ont été saisis au cours de cette opération pour être détruits. Le chef de service provincial, Guy-

Roger Mbadinga, n'a d'ailleurs pas manqué de solliciter la collaboration des consommateurs, principales victimes de cette situation. « *Nous avons besoin de la collaboration des consommateurs, pour nous aider à avancer dans notre mission qui vise à les protéger. S'ils se trouvent face à des situations récurrentes des produits avariés, qu'ils n'hésitent pas de nous contacter, car nous ne pou-*

vons pas être partout à la fois », a-t-il déclaré. Au cours de leurs contrôles de routine, les agents ont retiré des magasins vingt-cinq cartons de serviettes hygiéniques nuisibles à la santé féminine, des boîtes de lait et de bouillies pour les nourrissons, des palettes de coca-cola expirées, des boîtes de conserve, des pots de beurre, de peinture, et bien d'autres produits qui étaient devenus impropres

à la consommation, mais que malheureusement les commerçants s'entêtaient à proposer à la clientèle. Cette saisie a été déclenchée suite aux plaintes émises par des femmes déplorant la qualité des tampons hygiéniques achetés dans les magasins. Le chef de service provincial de la Concurrence et Consommation, agissant dans le cadre des droits du consommateur, a alors diligenté une mission de vé-

rification de la qualité de ces produits sur le marché. Il en a donc résulté cette opération qui a duré six mois, et qui a révélé que beaucoup de marchandises proposées sur le marché local sont des contre-façons, tandis que d'autres, ayant atteint la date de péremption, se trouvent toujours exposées dans les rayons. L'ensemble des produits saisis ont été brûlés dans la périphérie de Franceville.

Lutte contre l'insalubrité

Les travaux publics lancent l'opération de nettoyage de la cité



Une phase du grand nettoyage de Franceville, sous la supervision de la direction provinciale des TP.



Grâce à cette opération de lutte contre l'insalubrité, les trottoirs ont à nouveau fière allure.

Photo : N.O

Photo : Nardège O.

N.O.
Franceville/Gabon

A l'instar d'autres provinces du Gabon, la direction provinciale des Travaux publics (TP) du Haut-Ogooué, dirigée par Jean-Sylvain Sama, a lancé le 2 novembre 2015, une opération de nettoyage de la ville de Franceville. Cette action, qui entre dans le cadre de l'assainissement territorial, devrait s'étendre dans les autres départements à l'avenir. Les TP

viennent ainsi en appui à la mairie, qui ne peut parvenir seule à l'éradication de l'insalubrité dans la ville. A cet effet, le coup d'envoi des travaux a été donné dans chaque arrondissement par son équipe municipale. Cependant, pour entreprendre cette grande toilette, le directeur provincial des TP a recruté près de trois cents personnes économiquement faibles. Outils en main, ces dernières ont été déployées à travers les quarante-quatre (44) quartiers que compte Fran-

ceville. L'opération, d'une durée de dix jours, comprend le curage des caniveaux, le dés-herbage, le nettoyage des accotements, etc., afin de donner à la ville de Brazza une image reluisante. Cette campagne salubre fait la joie des populations. « *C'est une initiative louable, en ce qui concerne la propriété de la ville. Parce que Franceville a beaucoup d'herbes, il faut donc les couper tout le temps, sinon c'est l'insécurité avec les serpents et les bandits. Mais nous sou-*

haitons que ce genre d'action se multiplie et soit pérenne. La population doit également faire sa part, pour que la ville soit belle et propre. Il faut éviter de jeter les ordures partout et faire preuve de civisme », a indiqué une citoyenne. Pour leur part, les travailleurs temporaires recrutés pour effectuer cette manœuvre ont également salué cette opportunité d'emploi. « *Ce travail de dix jours va beaucoup nous aider, car nous sommes chômeurs et nous remercions*

les TP pour cette aide qui vient, un tant soit peu, nous soulager de nos difficultés quotidiennes. Aujourd'hui, nous nous rendons utiles pour notre ville, et nous voulons que ce genre d'opération soit continue. C'est très satisfaisant », a témoigné un ouvrier. Tous les observateurs s'accordent à dire que, depuis le début des travaux supervisés par le directeur provincial des TP et son équipe, la ville commence à avoir une image plus avenante. « *L'opération que nous ve-*

nons de lancer est née de la volonté des plus hautes autorités du pays à assainir toutes les villes de l'intérieur du pays, à travers les travaux publics. Ici, à Franceville, nous venons effectivement aider la mairie dans sa lourde charge. Nous apportons notre aide à travers le curage des caniveaux, le nettoyage des accotements, le bouchage des nids-de-poules », a indiqué Jean-Sylvain Sama. Après la capitale alto-gabonaise, l'opération s'étendra à Okondja, Akiéni,